

Mekala Audain, *The College of New Jersey*

***Abolicionistas de conveniencia: esclavos fugitivos y autoridades españolas en Tejas, 1804–1808***

Después de la Compra de Luisiana (1803) las personas esclavizadas de Luisiana escaparon a Tejas española. La historia de los que huyeron de Luisiana es un emergente campo de estudio. Recientemente las publicaciones examinan la ruta de libertad que los esclavos fugitivos usaron para llegar a Tejas o las consecuencias diplomáticas de esta búsqueda de libertad. Este ensayo examinará como la llegada de esclavos fugitivos de Luisiana obligó a los oficiales españoles en Tejas apoyar o estar en contra la esclavitud. También yo examinaré los esclavos que escapaban a Tejas y lo que les pasó después. Discutiré que la presencia de esclavos fugitivos en Tejas obligaron a las autoridades españolas para ser abolicionistas de conveniencia. Estas oficiales protegieron a los fugitivos negros en medio de una disputa significativa con los Estados Unidos sobre territorio pero los entregaron a sus dueños cuando sea más ventajoso. Esta búsqueda de libertad en la frontera entre Luisiana y Tejas española plantea cuestiones sobre la abolición de esclavitud en el mundo hispanohablante de una perspectiva transnacional. Además considera el papel de los de ascendencia africana de los Estados Unidos en la configuración de la cuestión de esclavitud en el mundo atlántico español.